

## Agenda del Cambio

### Programación Lunes Santo - 21 de marzo

Popayán te abraza

Cajas Misteriosas

Lugar: Terminal de Transportes

Horario: 9:00 a.m. a 10:30 a.m. y de 3:00 p.m. a 4:30 p.m.

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: Camilo Torres

Hora: 4:00 p.m.

Exposición Universos Pictóricos

4:00 p.m.

Instalaciones de la Alcaldía de Popayán

Invita: César Cristian Gómez Castro, Alcalde de Popayán

Misa del carguero

6:00 p.m.

Catedral Basílica Nuestra Señora de la Asunción

El Lunes Santo se realiza una misa solemne, el Excelentísimo Señor Arzobispo de Popayán, Iván Marín López y la Junta Pro-Semana Santa, imponen la condecoración de la Alcayata de Oro, a quienes han portado con orgullo sobre sus hombros las imágenes de su devoción, y entregan Menciones de Honor a las personas que han contribuido en la responsabilidad de velar por la conservación y el embellecimiento de la tradición.

Posteriormente se ofrece un vino de honor en la casa de la Junta Pro Semana Santa a los condecorados.

Festival de Música Religiosa

Entrada libre

Vientos y Pastos - Cuarteto de Clarinetes (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

12:00 m.

Cuarteto Q-Arte (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

5:30 p.m.

\*\*\*

### **Alcalde de Popayán invitó a vivir la Semana Santa en familia**

*Durante la procesión de Domingo de Ramos, el mandatario de los payaneses también exhortó a la reflexión y al perdón.*



En horas de la mañana del domingo 20 de marzo, en el marco de la procesión del Domingo de Ramos en Popayán, que conmemoró la entrada triunfante de Jesús de Nazaret a Jerusalén, el alcalde César Cristian Gómez Castro, hizo un llamado a la ciudadanía para que con esperanza y fervor participen de la Semana Santa, una solemne tradición que nos pertenece a todos.

“Nos hemos preparado desde la Administración Municipal con las diferentes instituciones, con la Junta Pro Semana Santa y con nuestro Señor Arzobispo Iván Antonio Marín para poderles brindar en diferentes sectores de la ciudad a través de nuestra campaña ‘Popayán te abraza’ la representación de diferentes pasajes bíblicos que ayuden a recuperar la religiosidad y la cultura”, destacó el mandatario.

Igualmente extendió la invitación a propios y visitantes para que la fe, el servicio a los demás y la reconciliación “nos adentren a la entrega a Dios y a la Virgen María”.

Destacó que el objetivo diario debe ser el trabajo unido para construir una ciudad orientada a propiciar una mejor calidad de vida para sus habitantes.

Finalmente, Gómez Castro exhortó a los payaneses, caucanos y a todos los visitantes para que participen en los alumbrados durante las procesiones. “El martes saldremos en el desfile de la procesión y el miércoles la Administración Municipal saldrá a alumbrar en familia para poder propiciar con este acto de devoción una entrega espiritual”, concluyó.

\*\*\*

### **Alcaldía de Popayán firme con el Festival de Música Religiosa**

*La ciudadanía podrá disfrutar de conciertos, conferencias y talleres. El festival es un evento concertado con el Ministerio de Cultura y cuenta con el apoyo de la Embajada de los Estados Unidos, la Alcaldía de Popayán, la Gobernación del Cauca, e Incauca*

Desde el pasado sábado 19 de marzo, y hasta el Viernes Santo, la capital caucana se engalana con la edición número 53 del Festival de Música Religiosa, que tendrá conciertos dobles con los mejores artistas del país y el extranjero, entre los que se destacan los maestros Pepe Romero, Rodolfo Mederos, Carlos Villa y Lawrence Craig.

La programación incluye actividades para deleitarse en vivo con música tradicional americana, obras españolas, y recorridos que fusionan desde la religiosidad y el tango argentino hasta las famosas Cuatro Estaciones de Vivaldi.

Para el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, respaldar al Festival es una de las grandes satisfacciones de su administración porque “hace parte de nuestro patrimonio cultural, que año a año se consolida como uno de los más importantes del país y el extranjero, ya que los artistas que llegan de otras partes

así lo ratifican y lo comunican en sus lugares de origen. Durante mi administración seguiremos impulsando eventos de ciudad, con el propósito de convertir a Popayán en un referente de talento, turismo y arte”.

En escena estarán grupos de cámara como el reconocido dueto de piano Tropos Ensemble, que recientemente presentó sus obras en el Carnegie Hall de Nueva York y el Teatro Colón de Buenos Aires; o el cuarteto de cuerdas Q-Arte, conformado por destacados músicos de la Orquesta Filarmónica de Bogotá, que describirá la concepción de la muerte en México a través de su historia mediante el concierto ‘Altar de Muertos’.

“El Festival lo esperamos con tanto amor que nos llena de orgullo que Popayán tenga un evento de esta calidad, la organización la hacemos paso a paso para traer artistas de gran trayectoria y ofrecer lo mejor a propios y visitantes”, dijo Stella Dupont, directora del Festival de Música Religiosa.

Los conciertos son gratuitos hasta el Jueves Santo en la mañana, las presentaciones del Jueves Santo en la tarde y del Viernes Santo son con boletería.

## Programación

### Lunes Santo -21 de marzo

Vientos y Pastos - Cuarteto de Clarinetes (Colombia)

Teatro Municipal ‘Guillermo Valencia’

12:00 m.

Clase Magistral Lawrence Craig, barítono (Estados Unidos)

Auditorio 2 de la Fundación Universitaria de Popayán, sede San José

2:30 p.m.

Cuarteto Q-Arte (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

5:30 p.m.

### **Martes Santo – 22 de marzo**

Coro Ricercare (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

12:00 m.

Orquesta de Cámara de Bogotá.

Director: Leonardo Federico Hoyos (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

5:30 p.m.

### **Miércoles Santo – 23 de marzo**

Recital de Piano Andrés Roa (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

12:00 m.

Conversatorio Pepe Romero - Rodolfo Mederos

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

2:30 p.m.

Recital Sebastián Plata Clarinete - Piano (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

5:30 p.m.

**Jueves Santo – 24 de marzo**

Recital Lawrence Craig, barítono (Estados Unidos) - Juan Reinaldo Coronado (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

12:00 m.

Fantasia para un gentil hombre (J. Rodrigo)

Pepe Romero (España) Orquesta Filarmónica Juvenil de Bogotá.

Director: Carlos Villa (Colombia)

Las cuatro estaciones

Orquesta Filarmónica Juvenil de Cámara de Bogotá. Director: Federico Hoyos (Colombia)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

5:30 p.m.

**Viernes Santo – 25 de marzo**

Tropos Ensemble, duo de piano (Italia - España)

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

12:00 m.



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 79

Misa Tango ( L. Bacalov) Rodolfo Mederos, bandoneón (Argentina)

Jeaneth López, mezzosoprano (Colombia) Antonio Arango, bajo (Colombia)

Coro de Cámara de Popayán, directora: Stella Dupont (Colombia). Director: Carlos Villa.

Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

5:30 p.m.

\*\*\*

## Alcalde de Popayán realizó Consejo Comunitario en Comuna 7



Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, dio inicio al Consejo Comunitario en la Comuna 7, ratificando el compromiso con temas como: seguridad, salud, educación, emprendimiento, infraestructura vial, participación de los ediles, entre otros sectores de gran importancia para los habitantes.

EL burgomaestre resaltó la importancia de trabajar articuladamente con la ciudadanía y sus representantes directos, para así lograr llevar a feliz término las peticiones que se dieron a conocer durante la jornada.

Por su parte, María del Pilar Henao, presidenta central de las Juntas de Acción Comunal Local-JAL, expresó que esperan desde los Consejos Comunitarios dar a conocer al mandatario de Popayán y su gabinete las principales problemáticas que aquejan a la población, además de aportar de alguna manera a la creación del Plan de Desarrollo.

"En esta Comuna tenemos problemáticas de seguridad, consumo de drogas alucinógenas, entre otros tema que esperamos la Administración Municipal se apersona en su solución", agregó la líder social.

Por último, César Cristian Gómez Castro, alcalde de la capital caucana, invitó a los ciudadanos para vivir y resaltar de manera enfática la Semana Santa; "en esta Semana Mayor deseo que todos oremos a Dios para que nos ayude a construir el Cambio para Popayán. Espero que nos acompañen en cada actividad programada desde la Alcaldía, porque ellas son pensadas en ustedes y para ustedes", puntualizó el mandatario.

\*\*\*

### **Éxito total durante jornadas 'Popayán me pertenece limpia'**

*Funcionarios de la Oficina Asesora de Planeación, de la Tesorería, y de la Secretaría de Tránsito y Transporte del Municipio, realizaron actividades de enlucimiento en espacios públicos de las comunas 1, 2 y 3.*



A las 8 de la mañana del sábado 19 de marzo, el personal de la Administración del Cambio para Popayán, cumplió la cita con la comunidad llegando a los tres lugares de la ciudad definidos para adelantar las actividades de limpieza y enlucimiento, adelantadas en el marco del programa 'Popayán me pertenece limpia', liderado por la Gestora Social Mariela Escobar Ortega.

El parque de El Recuerdo, en la comuna No. 1, fue el punto de encuentro de los funcionarios de la Oficina Asesora de Planeación, en cabeza del arquitecto Francisco León Zúñiga Bolívar., quienes, en coordinación con uniformados de la Policía Metropolitana de Popayán, soldados de la Tercera División del Ejército, miembros de ServiAseo S.A. E.S.P., e integrantes de la comunidad, se encargaron de limpiar el mencionado lugar y otros espacios públicos del sector.

Gracias a una idea generada desde esta dependencia municipal se entregó a la comunidad un folleto invitando al cuidado del medio ambiente, el ahorro de energía y el adecuado manejo de los residuos sólidos. Igualmente, como una huella de la

intervención se pintaron las estructuras que rodean la cancha de microfútbol y el enmallado del parque El Recuerdo, y se entregaron semillas de plantas a quienes colaboraron reciclando.

“Hemos tenido una amplia participación de las autoridades y de la comunidad y esto es bien importante porque de esta forma vamos recuperando la apropiación sobre lo público porque como los espacios públicos son de todos hay la creencia de que no son de nadie, pero con esto estamos demostrando que son de la comunidad y que los estamos apropiando porque Popayán nos pertenece”, señaló el jefe de la Oficina Asesora de Planeación.

La intervención en la comuna No. 2, cuyo punto de encuentro fue el Polideportivo de La Paz, estuvo a cargo de Derlin Delgado, Tesorera del Municipio, quien con su equipo de trabajo adelantó diversas actividades de limpieza en esta zona de Popayán. “Es un trabajo muy importante el que hacen desde la Alcaldía ya que con esto como ciudadanos nos preocupamos por cuidar los espacios públicos para el disfrute de todos”, indicó Martha Muñoz, habitante del sector.

Mientras tanto, el punto de reunión para realizar las labores de embellecimiento en la comuna No. 3, fue el Parque de Yambitará, donde entre las tareas realizadas se destacó el corte de prados y maleza, en los alrededores del templo del citado barrio, e igualmente la recolección de basuras en las calles aledañas. Esta comuna estuvo a cargo de la Secretaría de Tránsito y Transporte, cuyo jefe es Roberto José Díaz López.

Por su parte la Gestora Social de Popayán, Mariela Escobar Ortega señaló que se entrega un positivo balance luego de realizar la campaña ‘Popayán me pertenece limpia’ en las nueve comunas del Municipio. “La participación ha sido bastante, agradezco mucho a la ciudadanía que ha podido enviar sus representantes. Estuvimos interviniendo más que todo los parques porque son sitios de encuentro

de toda la comunidad, la verdad es que están quedando muy hermosos. El mensaje es que el trabajo se hace en equipo”, concluyó.

En horas de la mañana del sábado también se realizó una jornada de limpieza y embellecimiento en la Arcada de la Herrería, un histórico patrimonio de la ciudad. Cabe anotar que ‘Popayán me pertenece limpia’ contó con el apoyo de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de ésta ciudad.

\*\*\*

## **Administración Municipal exalta labor de la Defensa Civil en el marco de sus 50 años**

*Durante el acto conmemorativo realizado en el auditorio del Colegio Champagnat, la Alcaldía de Popayán concedió la Medalla de Servicios Distinguidos a este organismo de socorro.*



En el auditorio del Colegio Champagnat de Popayán, con la asistencia de autoridades civiles, militares y eclesiásticas, Ricardo Montilla, Secretario Privado de la Alcaldía Municipal, en representación del mandatario de los payaneses César Cristian Gómez Castro, concedió la Medalla de Servicios Distinguidos a la Defensa Civil Colombiana, en el marco de la conmemoración de sus 50 años, destacando la noble y exigente labor de hombres y mujeres que con su voluntad siempre están listos para ayudar en paz o emergencia.

Durante el evento conmemorativo, el Secretario Privado de la Administración del Cambio destacó que la Defensa Civil como organismo de socorro se ha distinguido durante cincuenta años continuos por su loable compromiso y entrega al ciudadano. Cinco décadas, ejemplo de asistencia, abnegación, disciplina y apoyo permanente a los payaneses.

“Muy contento porque vemos gente con mucha experiencia durante estos 50 años y también es de resaltar un futuro muy promisorio con las nuevas generaciones que ya están integrando la Defensa Civil desde muy temprana edad”, afirmó Montilla.

Finalmente, el funcionario destacó que desde la Administración Municipal se expresa el total respaldo hacia este organismo de socorro.

\*\*\*

## **Acueducto y Alcantarillado de Popayán, se une al enlucimiento de fachadas**

*La empresa da la bienvenida a propios y turistas durante la Semana Mayor*



Esperando la visita de turistas que llegan a la ‘Ciudad Blanca’ para disfrutar de la Semana Mayor, la Sociedad de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., embelleció la fachada de la empresa en el centro de la ciudad, para que propios y

visitantes conozcan los vestigios inmateriales de la colonia, presentes aún en las edificaciones del centro histórico.

“Invitamos a la ciudadanía payanesa y visitantes en general, a vivir esta época de reflexión con solemnidad. Estamos seguros que los rasgos culturales, gastronómicos y turísticos de nuestra ciudad serán un atractivo que cumplirá las expectativas de los turistas”, precisó Leonado Orozco, gerente del Acueducto.

Entre los trabajos de enlucimiento, la empresa realizó labores de pintura, limpieza y arreglos florales, para el embellecimiento del centro histórico.

La Sociedad de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., da la bienvenida a los visitantes a la capital caucana, y se une a la campaña ‘Popayán te abraza’.

\*\*\*

**Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., conmemora el 'Día mundial del agua'**



ACUEDUCTO Y ALCANTARILLADO  
DE POPAYÁN - S.A. E.S.P.

LLEVAMOS VIDA A TU VIDA

cambiando

La Sociedad de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., se une a la conmemoración del 'Día mundial del agua', con una jornada de limpieza en la planta de tratamiento de Tulcán. La actividad estará liderada por División Ambiental del Acueducto, a partir de las 8:00 a.m.

### **De interés**

La creación de un día mundial dedicado al agua fue recomendado durante la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo (CNUMAD) de 1992 en Río de Janeiro. La Asamblea General de las Naciones Unidas respondió a dicha recomendación designando el 22 de marzo de 1993 como el primer Día Mundial del Agua.

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán**  
**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**